



**ENTREGAN TITULOS.** El Ing. Will Fredy Sánchez Turcios, jefe de departamental de FINATA, hace entrega de títulos definitivos a 97 beneficiarios del Decreto 207. Al acto de entrega, que se realizó en el Cine Bahía del Puerto de La Unión, asistieron autoridades y numeroso público.  
—Foto de LA PRENSA, por Payán.



**CORONADA.** La señorita Blanca Lucila Monterrosa, es la nueva Novia del Casino Vicentino, para el período 1986-1987. La coronación de la nueva soberana estuvo a cargo de a Srta. Ana Griselda Ramírez, Novia saliente, en acto especial realizado en el Parque Cañas, de San Vicente.  
—Pasa a la página 35—

## 400 colaboradores más del FMLN-FDR huyen

Más de cuatrocientos colaboradores del FMLN-FDR, abandonaron sus filas y se han presentado a la Comandancia de la Base Militar en la Presa Hidroeléctrica de La Chorrera del Guayabo. Dijeron a las autoridades militares que les había costado mucho su escapada, pues tenían varias se-

—Pasa a la página 50—

# Tensa situación entre Honduras y Nicaragua

Grave, tensa y peligrosa, se ha tornado la situación centroamericana, a raíz de la penetración de tropas nicaragüenses a territorio hondureño, según informa la embajada de Honduras en nuestro país.

De inmediato, el presidente de Honduras, José Azcona Hoyo, ha ordenado el desplazamiento de tropa a los sectores fronterizos para responder a cualquier otra eventualidad.

Los sectores allanados por las tropas nicaragüenses, son regiones montañosas, de difícil acceso, por lo que el gobierno de los Estados Unidos de América ha brindado apoyo aéreo para el traslado de los efectivos militares hondureños.

Esa situación de ayuda norteamericana a Honduras, está contemplada en convenios internacionales entre los

Estados Unidos de América y el gobierno de Honduras.

No se trata de intromisión extranjera en Honduras, dice el comunicado, sino del cumplimiento de una de las cláusulas del convenio bilateral entre ambos países.

A estas alturas, los ejércitos de Honduras y Nicaragua, se hallan frente a frente, ya que las tropas hondureñas

—Pasa a la página 35—

## Agil servicio dará Seguridad Pública

Bases en los puntos críticos del país, mantendrán los cuerpos de seguridad durante las vacaciones de Semana Santa, informó el Cnel. y Dr. Carlos Reynaldo López Nulla, Viceministro de Defensa y Seguridad Pública.

Indicó que la idea de esas bases que estarán motorizadas, es con el objeto de

que con la mayor velocidad posible puedan desplazarse a puntos periféricos donde estarán instaladas para atender cualquier emergencia que se presente, ya sean éstas originadas por desgracias o accidentes, actividades delincuenciales comunes o sabotajes te-

—Pasa a la página 23—

## 5 de Abril, Día de Aldeas Infantiles

El 5 de Abril de cada año ha sido declarado "Día de las Aldeas Infantiles S.O.S.", por la Asamblea Legislativa.

La petición al respecto fue presentada por el diputado sonsonateco, agrónomo Hernán Antonio Castillo Garzona, que señaló los beneficios que para la niñez desvalida representa el

funcionamiento de dichas aldeas fundadas por el reverendo Flaviano Mucclí.

Explicó que se escogió el 5 de Abril como Día de las Aldeas Infantiles S.O.S. porque en esa fecha en el año de 1972 se fundó y empezó a funcionar la primera aldea en Sonsonate. Las

—Pasa a la página 27—

## Rapidez en la Corte de Cuentas destacan

La Corte de Cuentas, además de brindar rapidez en el trámite de la documentación, ofrece responsabilidad y honestidad.

Así lo expresó ayer el Presidente de la Corte de Cuentas de la República, Lic. Ciro Zepeda, al informar ampliamente sobre el Informe de Labores de esa entidad elaborada y pre-

sentada ante la Asamblea Legislativa, correspondiente al período fiscal de 1985.

La Corte de Cuentas, es una entidad muy responsable y que está actuando con mucha honestidad, nuestros Delegados, acreditados en todo el país e

—Pasa a la página 35—



—Foto de LA PRENSA, por Larín.  
**LLAMADO.** El Prof. Raúl Chamagua, del Departamento de Protección Ambiental, hace un llamado a los veraneantes, para que eviten contaminar el medio ambiente.

## Hoy iniciase 80. Camporee de Club "Conquistadores"

Más de mil miembros del Club Conquistadores Salvadoreños, tomarán parte en el Octavo "Camporee" Nacional, que se celebrará del 26 al 30 del presente mes.

El evento se realizará en la Hacienda Santa Clara, de San Luis Talpa, Departamento de La Paz, con la participación de delegados de todo el país, con un acontecimiento turístico y fraternal.

Esta actividad es organizada por el Consejo Nacional de Conquistadores, que todos los años realiza esta clase de campamentos, con el propósito de demostrar sus habilidades físicas, manuales, intelectuales y de desarrollo espiritual y la finalidad de

—Pasa a la página 23—

## Exhibirán film pro enseñanza Moral y Cívica

Con la finalidad de ayudar a la enseñanza de la Moral y Cívica, el Patronato Pro Integración de la Mujer al Desarrollo, exhibirá una película, en el Cine Paseo.

La película "Al Filo de la Sospecha" un drama de suspenso, es protagonizada por Jeff Ridges y Glenn Close y producida por Martin Ransohoff, será presentada en Premiere de Gala, a las 8:45 p.m. Los miem-

—Pasa a la página 27—



**FALLECE.** El inspirado compositor salvadoreño de origen vicentino, maestro don José Napoleón Rodríguez, falleció anteanoche a consecuencia de un derrame cerebral, en el Hospital Santa Gertrudis, de San Vicente, donde los médicos pusieron todo su esmero por salvarle la vida.

## De San Vicente

## Muere el compositor Napoleón Rodríguez

(San Vicente). José Napoleón Rodríguez, uno de los más grandes músicos y compositores del país, falleció anteanoche a las 7:45 p.m., a la edad de 84 años.

José Napoleón Rodríguez,

vicentino por nacimiento, deja a la posteridad una gran cantidad de obras de su inspiración, entre ellas un Himno a la Ma-

—Pasa a la página 41—

# Informe sobre las mareas da el COEN

Nueve mil socorristas de la Cruz Roja Salvadoreña, Comandos de Salvamento y Cruz Verde, darán seguridad a bañistas en todo el país, informan voceros del COEN.

Agregan que los socorristas estarán distribuidos en todas las playas y balnearios del territorio nacional, auxiliados con grúas, ambulancias y radios de onda corta, para prestar un servicio más eficiente al público veraneante.

Por otra parte, el Comité de Emergencia Nacional reitera su llamado a la ciudadanía, para que atienda todas las indicaciones que se den para su seguridad, y así minimizar los riesgos y accidentes.

Dentro de las indicaciones destacan las de bañarse en el mar a las horas menos peligrosas. A continuación nos proporcionan un horario para bañarse en el mar,

—Pasa a la página 51—



**DESCANSO.** La Dirección General de Correos, finalizó ayer su atención al público, para disfrutar de sus vacaciones de Semana Santa. Reanudarán el servicio has-

ta el próximo Lunes. En la jornada de ayer, casi no hubo depósito de correspondencia; pero sí receptividad de correspondencia del extranjero.

—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

## Al cerrar la edición

(Información en página 52)